

Les juvéniles au sol



Les choupissons et les hérissons

Il n'est pas rare que les petits hérissons se perdent en s'éloignant du nid et se retrouvent livrés à eux-mêmes. Ils sont alors incapables de se débrouiller seuls. Il arrive également que leur mère les chasse car elle estime qu'il est temps pour eux de vivre en toute autonomie. Toutefois, compte tenu des dangers du monde moderne, et compte tenu du fait que les populations de hérissons sont en déclin et donc menacées, il convient d'apporter un coup de pouce à ces hérissons adolescents qui n'ont aucune idée des dangers qui les menacent.

L'endroit où vous rencontrez l'animal peut aussi influencer vos actions. S'il est en milieu découvert ou, pire, sur une route, vous pouvez bien entendu le prendre pour le placer à l'abri d'une haie. Il est conseillé d'utiliser des gants car les hérissons ont un odorat très développé et sa mère risque de se détourner de son bébé s'il est imprégné de votre odeur. Une fois déplacé, l'idéal est de surveiller quelques heures le bébé pour vous assurer que sa mère revient. Si ce n'est pas le cas, contactez un centre de soins ou de protection animale pour connaître la conduite à tenir.

Durant l'hiver, le hérisson entre en hibernation. Or, à l'entrée de l'hiver, les centres de soins connaissent un pic d'arrivée de jeunes hérissons orphelins nécessitant une prise en charge alimentaire et médicale.



Les merles

Les oisillons quittent le nid devenu étroit et partent à la découverte du monde : ils sautillent alors au sol et ne volent pas encore très bien. Il est préférable de les laisser sur place, la mère venant les nourrir régulièrement.



Les levrauts

Les petits naissent déjà couvert de poils et les yeux ouverts. Ils restent cachés dans l'herbe en attendant que leur mère passe (1 à 2 fois par jours, seulement pendant quelques minutes) pour les faire téter. Il n'est donc pas anormal de trouver un levraut tout seul sans parents, surtout s'il n'est pas blessé.









